
 

УТВЕРЖДАЮ: 

Председатель межведомственной 

Комиссии при администрации города 

Горно-Алтайска по обеспечению 

безопасности дорожного движения 

 

_______________ А.Н. Ачапов 

 

«____»____________2023 год 

 

 

ПРОТОКОЛ № 4 

заседания межведомственной Комиссии при Администрации города Горно-

Алтайска по обеспечению безопасности дорожного движения на 

территории муниципального образования «Город Горно-Алтайск» 

 

14 декабря 2023 года 

 

г. Горно-Алтайск 

 

 

Председательствовал: Ачапов А.Н. 

 

Члены межведомственной 

Комиссиипри Администрации 

города Горно-Алтайска: 

 

 

Ватутина Ж.И., Донских О. М., Зимина И.В., 

Кондрашов П.А., Крупский А.В., Лисков 

Е.А., Мискин А.С., Осинцева Н.Д., 

Пивоварова Е.В., Игенбаев А.А., Ялбаков 

А.Б., Кыпчакова Ю.Н., Пекпеев Э.С. 

 

Присутствовали: Донских О. М., Зимина И.В., Лисков Е.А., 

Пивоварова Е.В., Игенбаев А.А., Пекпеев 

Э.С, Ялбаков А.Б, Кондрашов П.А., Первых 

Н.И., Ватутина Ж.И. 

 

Кворум межведомственной Комиссии при Администрации города Горно-

Алтайска имеется. 

 

Повестка заседания: 

 

 

Вопрос 1.  

Состояние аварийности на территории города Горно-Алтайска, статистика 

о ДТП за истекший период 2023 г. 

По существу вопроса доложил начальник ОГИБДД ОМВД России по  

г. Горно-Алтайску Кондрашов П.А. 

Обсудили, принято решение: 

Информацию по состоянию аварийности принять к сведению. 
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Вопрос № 2 

Об организации безопасного дорожного движения  

по пер. Технологический, ул. Промышленная МО «Город Горно-Алтайск» 

(частичное отсутствие пешеходных переходов и тротуаров). 

По существу вопроса доложил заявитель Сайгушев В.М. 

Обсудили, принято решение: 

С целью соблюдения правил дорожного движения по пер. 

Технологический, ул. Промышленная возле мечети им. «А. Зиянурова» 

(Парковка), принято решение ОГИБДД МВД России по городу Горно-Алтайску 

периодически организовывать рейдовые мероприятия на выявления нарушений 
Правил остановки или стоянки транспортных средств в местах, 

отведенных для остановки или стоянки транспортных средств инвалидов. 

В части вопроса организации дорожного движения специализированной 

организации, обучающих вождению автотранспорта категории «В» 

(Автошкола) по пер. Технологический, ул. Промышленная, Комиссией 

рекомендовано заявителю самостоятельно обратиться к учреждениям для 

изменения схемы экзаменационного маршрута. 

 В связи с этим у Комиссии при Администрации города Горно-Алтайска по 

обеспечению безопасности дорожного движения на территории 

муниципального образования «Город Горно-Алтайск» не имеется основания 

для запрета движения учебного транспорта уже на ранее согласованные 

учебные маршруты. 

Принято единогласно.  

 

Вопрос 3  
Возможность обустройства камеры фото-видеофиксации правонарушений 

на участке автомобильной дороги по ул. Барнаульская в районе дома № 99-105.  

Обсудили, принято решение: 

Вопрос не рассмотрен, заявитель не явился на комиссию. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 4 

Возможность установки дорожного знака 3.28 «Стоянка запрещена»  

по пер. Гардинный на пересечении с ул. Ленина (Обращение от жителей  

пер. Гардинный) 

Обсудили, принято решение: 

Вопрос не рассмотрен, заявитель не явился на комиссию. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 5 
О рассмотрении возможности обустройства дополнительной секцией 

светофора «поворот налево» с пр. Коммунистический на ул. Ленина, и 

«поворот направо» с ул. Ленина на пр. Коммунистический (Обращение 

жителей к Депутату Республики Алтай Чепкину Г.Е.). 

Обсудили, принято решение: 

Вопрос не рассмотрен, заявитель не явился на комиссию. 
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Принято единогласно. 

 

Вопрос 6 

Возможность установки дорожных знаков 5.19.1, 5.19.2 «Пешеходный 

переход» по ул. Фрунзе на пресечении с ул. Советская.  

По существу вопроса доложил Председатель территориального 

общественного самоуправления «Фрунзе» Капчакова А.И. 

Обсудили, принято решение: 

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно с ОГИБДД организовать 

комиссионный выезд до 25.12.2023 года, с целью определения место установки 

пешеходного перехода и искусственной дорожной неровности. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 7 

7. Возможность обустройства перильного ограждения по пр. 

Коммунистический в районе домов № 42, 88/1. 

7.1 Возможность обустройства камеры фото-видеофиксации  

на пересечении пр. Коммунистический с ул. Б. Головина на территории МО 

«Город Горно-Алтайск». 

По существу вопроса доложил начальник ОГИБДД ОМВД России по  

г. Горно-Алтайску Кондрашов П.А. 

Обсудили, принято решение: 

По вопросу № 7, МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» обустроить перильное 

ограждение в 2024 году по пр. Коммунистический в районе домов № 42, 88/1.  

По вопросу № 7.1, принято решение синхронизировать светофорные 

объекты по пр. Коммунистический в районе дома № 66 А (Автовокзал)  

и в районе дома № 49 (пересечение с ул. Б. Головина) (по времени).  

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» дополнительно направить письмо 

ПАО «Ростелеком» по г. Горно-Алтайску о возможности обустройства камер 

фото - видеофиксации на пересечении пр. Коммунистический с ул. Б. Головина, 

ул. Социалистическая с ул. Ленина (перекрестках) на территории МО «Город 

Горно-Алтайск». 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 8 

О возможности изменения организации проезда с ул. Ремесленная в 

сторону ул. Заречная (Обращение жителя Мурзагуловой Елены 

Владимировны). 

По существу вопроса доложила заявитель Мурзагулова Е.В. 

Обсудили, принято решение: 

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно с ОГИБДД организовать 
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комиссионный выезд до 25.12.2023 года, с целью определения возможности 

изменить проезд с ул. Ремесленная в сторону ул. Заречная. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 9 

О рассмотрении вопроса организации дорожного движения  

по ул. Г.И. Чорос-Гуркина в рамках национального проекта «Безопасные 

качественные автомобильные дороги» на 2024 год. 

По существу вопроса доложил Представитель ООО «ПМ Волод» 

Колесников В.П. 

Обсудили, принято решение: 

Информацию принять к сведению. 

 

Вопрос 10 

Об исполнении протокола заседания межведомственной комиссии  

от 05.07.2023 г. 

По существу вопроса доложил консультант отдела транспорта  

и дорожного хозяйства МУ «Управление жилищно-коммунального  

и дорожного хозяйства администрации города Горно-Алтайска» Игенбаев А.А. 

Обсудили, принято решение: 

Информацию принять к сведению. 

 

 

Вопрос 11 

О возможности обустройства светофорного объекта с кнопкой вызова  

по пр. Коммунистический в районе дома № 246. «Остановка трактовая» 

По существу вопроса доложил заместитель начальника Управления - 

начальник отдела (надзора) ГИБДД МВД по Республике Алтай Первых Н.И. 

Обсудили, принято решение: 

Учитывая дорожно-транспортную обстановку, принято решение включить 

данный вопрос на Комиссию заседания межведомственной Комиссии при 

Администрации города Горно-Алтайска по обеспечению безопасности 

дорожного движения на территории муниципального образования «Город 

Горно-Алтайск» в 1 квартале 2024 года. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос 12 

12. О возможности установки искусственной дорожной неровности  

в районе домов № 92, 92/1 по пр. Коммунистический (во дворе). 

12.1. О рассмотрении законности установленных дорожных знаков на 

территории дома № 28 по ул. Алтайская.  

По существу вопроса доложил депутат Горсовета Пивоваров А.Л. 

Обсудили, принято решение: 

По вопросу № 12 МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства администрации города Горно-Алтайска» обустроить сборно- 

разборную искусственную дорожную неровность в летний период 2024 года. 
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По вопросу № 12.1, в целях уточнения и законности установленных 

дорожных знаков на территории многоквартирного жилого дома,  

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

администрации города Горно-Алтайска» совместно с ОГИБДД МВД России  

по городу Горно-Алтайску организовать комиссионный выезд  

с представителями МУП «Муниципальная управляющая организация» в срок 

до 30.01.2024 года и доложить на комиссии в первом квартале 2024 года. 

Принято единогласно. 

 

Вопрос № 13 

О возможности обустройства пешеходного перехода в районе дома № 12 

по ул. Улагашева. 

По существу вопроса доложил депутат Горсовета Пекпеев Э.С. 

Обсудили, принято решение: 

Учитывая дорожно-транспортную обстановку, ввиду расположения 

пешеходного перехода на примыкании с ул. Э. Палкина (расстояние  

не превышает 150 метров), принято решение, что нет необходимости  

в обустройстве дополнительного пешеходного перехода. 

Принято единогласно. 

 

 

Секретарь Комиссии                                                                             Игенбаев А.А. 


